
Der Club in den Medien
Beitrag von „PHM+“ vom 28. August 2015, 21:32

Zitat von Donklausi 

Gab es nicht mal ein Gerücht, dass der FCN in der Abstiegssaison ein
Wintertransferverbot vom DFL verordnet bekam? 

Die Aussage von Verbeek damals, wir holen nur noch Spieler, wenn die uns besser
machen/weiterhelfen können. Es kamen keine und der FCN ist sozusagen aufgrund
Verletzungen von Spielern (Leistungsträgern)...abgestiegen..

Dann hätte man den Club aufgrund der finanziellen Misere absteigen lassen 

Und da gab es doch noch die Fernsehgelder.....

Wenn der Verein damals schon klamm war, dann brauch man auch die 17 Mios....nicht
mehr suchen..

Alles anzeigen 
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